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СРЕДНЯЯ ЗАРПЛАТА 
В РЕГИОНЕ В ЭТОМ 
ГОДУ ПОВЫСИТСЯ НА 

15 %, 

НАДЕЕТСЯ ГУБЕРНАТОР

  ОБЛАСТЬ
ДЛЯ ДЕТСКОГО 
КОМФОРТА

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Кра-
сногвардейском районе уста-
новили пять детских игровых 
площадок. Средства на них 
муници палитет получил по по-
ручению главы региона Вяче-
слава Гладкова. Современные 
и безопасные игровые элемен-
ты установлены и готовы к экс-
плуатации в Ливенке, Никитов-
ке, Засосне, Верхней Покров-
ке и Весёлом. В этом году ещё 
пять аналогичных игровых пло-
щадок на сумму более 8,7 млн 
руб лей приобретут и устано-
вят в Бирюче, Малобыково, Ва-
луйчике и Новохуторном. Как 
отметила глава администра-
ции Красногвардейского рай-
она Анна Куташова, в муници-
палитете готовят реестр иг-
ровых пространств, которые в 
дальнейшем в поселениях нуж-
но будет приобрести или об-
новить.

ЕЖЕДНЕВНАЯ 
ПОТРЕБНОСТЬ

УВЛЕЧЕНИЕ. Алексей Куту-
зов из Белгородского района 
стал лауреатом регионального 
конкурса «Лучший юный чи-
татель года». Мальчик учится 
в седьмом классе Бессоновской 
школы и говорит, что чтение 
для него — ежедневная потреб-
ность. С 2011 года Алёша — 
постоянный гость поселенче-
ской библиотеки. В 2018-м его 
признавали лучшим читателем 
Белгородского района. Маль-
чик любит приключения, фан-
тастику, басни, юмористиче-
ские рассказы, а также повести 
и рассказы о дружбе. Послед-
ние книги, которые произвели 
на него впечатление,— «Моби 
Дик» Германа Мелвилла, «Не-
вероятные приключения кота 
Сократа» Михаила Самарского 
и «Левша» Николая Лескова.

ГОРДОСТЬ РАЙОНА
КУЛЬТУРА. В Чернянском 

краеведческом музее создали 
передвижную выставку «Гор-
дость района — гордость стра-
ны». Там можно познакомить-
ся с биографиями, документа-
ми и фотографиями выдающих-
ся уроженцев Чернянского рай-
она. На выставке собрали ин-
формацию о деятелях науки, 
искусств и культуры, Героях Со-
циалистического Труда, Героях 
Советского Союза и полных ка-
валерах ордена Славы. Выстав-
ку провезут по всем сельским 
территориям, и в каждом посе-
лении она определённое вре-
мя будет работать в клубе или 
школе. Для жителей сотрудни-
ки музея проведут экскурсии и 
патриотические мероприятия. В 
декабре выставка экспонирова-
лась в Ново речье, а в январе пе-
реехала в Малотроицкое.

ВОЛОКОНОВСКИЙ 
БОГАТЫРЬ

СПОРТ. Волоконовский ги-
ревик стал мастером спор-
та Белгородской области. На 
двух соревнованиях Матвей 
Поляков собрал полный ком-
плект медалей — бронзу, се-
ребро и золото. Всероссий-
ские соревнования по гиревому 
спорту среди студентов прош-
ли в Челябинске. Матвей По-
ляков выступал в весовой ка-
тегории до 73 кг в классиче-
ском двоеборье. Он 100 раз вы-
полнил толчок двух 32-кило-
граммовых гирь и в рывке сде-
лал 130 подъёмов. На этих со-
ревнованиях спортсмен выиг-
рал бронзу и общекомандное 
золото. Отдохнув всего день, 
волоконовец в составе сбор-
ной области по гиревому спор-
ту участвовал во Всероссий-
ских соревнованиях «Кубок гу-
бернатора Калужской обла-
сти». Он выполнил толчок двух 
32-кило граммовых гирь 109 раз 
и в рывке сделал 110 подъёмов, 
что на два очка выше нормати-
ва мастера спорта.

Сергей ШЕВЧЕНКО

Мероприятия, посвящён-
ные 100-летию легендар-
ного председателя колхо-
за, пройдут во всех муни-
ципалитетах области.

Вице-губернатор по АПК Юлия 
Щедрина рассказала, что меро-
приятия будут включать в себя 
пять блоков. В информационно-
образовательный войдут стацио-
нарные выставки во всех районах 
и городских округах. Также по ре-
гиону запустят автопоезд с экспо-
зицией о жизни Василия Яковле-
вича. Помимо викторин, конкур-
сов, встреч с лауреатами премии 
Горина, власти учредят ежегод-
ную стипендию для студентов аг-
рарных профессиональных обра-
зовательных учреждений.

В научный блок войдёт Все-
российская научно-практиче-

ская конференция на тему «Мис-
сия российского села и стратегии 
развития сельских территорий» в 
июне 2022 года, международные 
студенческие конференции «Го-
ринские чтения».

Культурный блок составят 
фольклорные ассамблеи, фести-
валь хоровых коллективов «Бес-
соновский победный май» и фе-
стиваль баянистов. Год Горина бу-
дут отмечать даже спортивными 
мероприятиями.

Вячеслав Гладков попросил 
разработать в муниципалитетах 
свои планы проведения Года Го-
рина.

— Безусловно, мы должны в 
течение 2022 года охватить каж-
дый населённый пункт, и эти ме-
роприятия не будут разовыми. 
Приняли это решение по вашей 
просьбе. Многие из вас лично зна-
ли Василия Яковлевича, — сказал 
Вячеслав Гладков.

  ИНИЦИАТИВА

По просьбе 
людей

Сергей ШЕВЧЕНКО, 
Татьяна ЖУЛЬКИНА, 
Сергей БЕЛЫХ

Вячеслав Гладков провёл боль-
шую пресс-конференцию, во 
время которой в течение бо-
лее двух часов отвечал на воп-
росы журналистов и блоге-
ров. За это время успели об-
судить темы роста ВРП, повы-
шения зарплат, готовности ре-
гиона к новому штамму, ре-
гулирования цен на продук-
ты и жильё, туристического по-
тенциала и многие другие.

Об увеличении ВРП и зелёных технологиях
Глава региона заявил об увеличении ВРП за 

год на 30 %.
— На 1 января 2021 года совокупный ВРП со-

ставлял 947 млрд рублей. На сегодня, по предва-
рительным итогам, мы должны получить к ВРП 
2021 года плюс 30 % — 1,2 трлн рублей, — рас-
сказал Вячеслав Гладков на пресс-конференции.

Этому, по его словам, во многом помогла «хо-
рошая конъюнктура на металл». Но глава реги-
она подчеркнул, что работа ведётся не только с 
горно-металлургическими, но и с каждым пред-
приятием области: рассматриваются идеи, про-
екты, меры по повышению урожайности.

— Важна экологическая составляющая. Осо-
бенно жители Старого Оскола и Губкина тревожно 
воспринимают информацию о расширении пред-
приятий. Но современные подходы и технологии 
позволят нам не увеличивать нагрузку на эколо-
гию. Будем приглашать на помощь федеральных 
экспертов по этой теме, — отметил Гладков.

По его мнению, экологичное производство — 
это проявление гуманного отношения человека 
к природе и другим людям.

Глава региона допустил, что внедрение зелё-
ных технологий действительно может делать 

производства более дорогими — за счёт то-
го, что инвесторам приходится вкладывать-

ся в оборудование. Но без этого сложно 
будет представить глобальное развитие 
экономики и в целом жизнь в будущем.

— Зелёное движение развивается. 
Эта волна докатилась и до нас. Мы по-
нимаем: какой бы ни был благоустро-
енный город, если не будет зелёных 
зон, а смог — никогда в парк не при-

дут дети. Потому что человеку хочется 
зелёной травы, деревьев, радости. В ка-

менном мешке это получить невозможно. 
Это влияет на здоровье — базовую ценность 

человека, — сказал он.
В вопросе использования зелёных техно-

логий, по мнению Гладкова, важна открытость. 
Производители, которые будут использовать их 
у себя, должны демонстрировать свои показате-
ли и быть готовыми к экспертизам и анализу.

О росте зарплат
Губернатор Белгородской области надеет-

ся, что в 2022 году средняя зарплата в регио-
не повысится на 15 %. Но это 
возможно при соответствую-
щем росте экономики, поэто-
му в этом вопросе Вячеслав 
Гладков рассчитывает на ди-
алог с бизнесом, который мо-
жет обеспечить необходимый 
уровень налоговых поступле-
ний.

— Сейчас готовлю нормативные акты по 
созданию комиссии, которую хочу возглавить 
сам. Она будет заниматься анализом и работой 
с предприятиями, её цель — повышение заработ-
ной платы, — подчеркнул губернатор. — Чест-
но скажу: хочу, чтобы в среднем зарплата в ре-
гионе поднялась на 15 %.

Глава региона напомнил: с 1 января была ин-
дексация у работников бюджетной сферы — по-
вышение составило от 5 до 15 %. Это коснулось 
55 тыс. человек с самыми низкими доходами.

— Много это или мало? 15 % — неплохой по-
казатель. 5 % — не самый хороший. Уровень по-
вышения цен, ЖКХ приводит к тому, что доходы 
у людей не растут. Но в 2022 году мы планируем 
ещё повышение для бюджетников. В частности, 
для здравоохранения, там неоднородная систе-
ма оплаты труда. Ковидные выплаты существен-
но увеличивают доходы. А есть узкие специали-
сты, которые не работают с коронавирусом, и у 
них уровень зарплаты ниже. Мы рискуем их по-
терять. И так есть проблемы с кадровой обеспе-
ченностью. Можем на это смотреть спокойно? 
Не можем! — отметил глава региона.

Также он добавил, что власти рассматривают 
и возможность повышения зарплат в образова-
нии. Однако индексация невозможна без нало-
говых поступлений в бюджет от предприятий.

— Для меня повышение зарплаты — это глав-
ное приложение усилий. Но увеличить её без на-
логов и ВРП нельзя. Если не будет источников, мы 
не в силах это сделать. Потому что я не могу на это 
взять кредит, — подчеркнул губернатор. — Мне 
нужно экономический потенциал развивать в ре-
гионе. Надеюсь, удастся выстроить диалог с биз-
несом, чтобы уделили этому большое внимание.

О готовности к омикрону
Губернатор рассказал, как белгородское здра-

воохранение подготовили к приходу омикро-
на. Учитывая, что в мире и в стране заболевание 
после заражения омикрон-штаммом чаще всего 
проходит в нетяжёлой форме, нагрузку ожида-
ют на амбулаторное звено — поэтому в первую 
очередь усиливают его.

— Судя по тому, как омикрон себя проявля-
ет, у него высок уровень заразности. Но тяжёлых 
случаев мало. Нагрузка будет на амбулаторное 
звено. Поэтому, когда мы формировали бюджет 
на 2022 год, то предусмотрели запас 124 млн руб-
лей для лекарств, исходя из их потребления на 
пике осенью. У омикрона в четыре раза выше 
уровень заразности. Получается, этого хватит 
меньше чем на неделю. Поэтому из резервно-
го фона выделили 300 млн на лекарства. У нас 
будет запас на месяц, — рассказал губернатор.

Стр. 2 

Вячеслав Глад-
ков убеждён, 
что пока цены 
на несколько 
видов про-
дуктов — хлеб 
«Дарницкий», 
нарезной 
батон, свиной 
фарш, лопатка, 
тушка курицы, 
яица — 
в регионе бу-
дут держать, 
как и обещали.

ДЛЯ МЕНЯ ПОВЫШЕНИЕ ЗАРПЛАТЫ — 

ЭТО ГЛАВНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ УСИЛИЙ. 

НО ПОВЫСИТЬ ЕЁ БЕЗ НАЛОГОВ И ВРП 

НЕЛЬЗЯ.

  ВЛАСТЬ

О зарплатах, 
омикроне и ценах
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Сергей ШЕВЧЕНКО

На оперативном совещании 
правительства 17 января гла-
ва региона Вячеслав Гладков 
представил нового вице-губер-
натора по внутренней полити-
ке Ольгу Медведеву. 
Этот пост оставался вакантным 
более года — с сентября 
2020-го — после ухода в об-
ластную Думу Ольги Павловой.

— Я думаю, представлять 
Ольгу Ильиничну никому не 
нужно. Она возглавляла пред-
ставительный орган власти го-
рода Белгорода. Прекрасно зна-
ет область. Характеризуется 
макси мально положительно как 
ответственный, профессиональ-
ный руководитель. Надеюсь, что 
на новом месте работы проявит 
себя и покажет только сильные 
качества, — подчеркнул Вячес-
лав Гладков.

В ведении Ольги Медведевой, 
согласно обновлённой структуре 
правительства области, будет ми-
нистерство общественных комму-
никаций, которое возглавляет Ок-
сана Тарантова. 

Незанятыми остаются посты 
ещё двух вице-губернаторов: за-
местителя, курирующего социаль-
ный блок, а также замгубернатора 
по вопросам безопасности. 

  НАЗНАЧЕНИЕ

Область знает

Анастасия СОСТИНА

Всех неравнодушных просят 
собирать мелкие монеты, а по-
жертвования из каждой такой 
копилки потратят на жизнен-
но необходимые лекарства или 
срочные обследования ребят.

Организатор благотворитель-
ной акции «Мелочь спешит на по-
мощь» — фонд «Святое Белогорье 
против детского рака».

— Мы начинаем 2022 год с хо-
рошей акции, — рассказала пред-
седатель организации Евгения 
Кондратюк. — Присоединиться к 
ней может любой желающий, на-
до только поставить небольшую 
копилочку дома или на работе и 
наполнять её мелочью. Те самые 
копеечки, которые не всегда бе-
рут в магазинах, могут принести 
большую пользу маленьким паци-
ентам онкогематологического от-
деления.

Активисты фонда уверены: да-
же самое небольшое пожертво-
вание имеет большую ценность и 
может спасти детскую жизнь.

— Сроки акции не ограни-
чены, — сообщила координатор 
фонда Ирина Авдеева. — Ника-
ких рамок не ставим. Если прине-
сут свою копилочку даже в конце 
года, мы будем рады и благодар-
ны. Пожертвования можно остав-
лять в Центре поддержки детей 
с онкозаболеваниями (ул. Архи-
ерейская, 8).

Впервые акция «Мелочь спе-
шит на помощь» прошла в 2018 
году. Тогда в сборе средств уча-
ствовали детские сады и шко-
лы Белгорода, сотрудники ком-
паний и индивидуальные пред-
приниматели. По итогам акции 
фонд собрал 378 200,15 рубля. 
Их потратили на медицинское 
оборудование для подопечных 
детской выездной паллиативной 
службы.

  БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ
 

Совсем не мелочь

СПРАВКА
Ольга Медведева родилась 16 декабря 1970 года в Белгороде, в 

1993-м окончила Белгородский педагогический государственный ин-
ститут им. М. С. Ольминского. Трудовую деятельность начала учите-
лем истории. Потом работала в городском управлении образования, 
в региональном департаменте образования, была заместителем гла-
вы администрации Белгорода по внутренней и кадровой политике. 

11 января Ольга Медведева покинула должность председателя 
горсовета Белгорода, который она занимала с сентября 2018 года. 

На пресс-кон-
ференции Вя-

чеслав Гладков 
ответил 

на ряд важных 
вопросов 



Подпишитесь на издание

https://podpiska31.ru

	БИ 5
	Подписка БИ

